
 
 

Anfrage des Stadtverordneten Lars Wind, Piratenpartei, zur Ratssitzung des Rats der Stadt Herne am 

03.05.2022 

 

Betreff: Defekte Beleuchtung an der U-Bahn Haltestelle Hölkeskampring 

 

Schon über ein halbes Jahr lang ist es dunkel im U-Bahn -Tunnel zum Aufzug Flottmannstr. an der 

Haltestelle Hölkeskampring. Ungefähr 80 Prozent der Leuchten sind in dem Abschnitt defekt und 

schränken das Sicherheitsgefühl der Bürgerinnen und Bürger, besonders in den Abendstunden ein. 

Zudem stehen die Leuchten unter Spannung, wie wir mit einem Phasenprüfer feststellen konnten. 

Bei einigen Leuchten fehlt die Reflektorenwanne, dadurch sind die Lampenfassungen frei zugänglich. 

Einige dieser Lampenfassungen sind so beschädigt, dass die Fassungskontakte offen liegen. Die 

Verkehrssicherheit ist offensichtlich gefährdet! Die Stadt Herne riskiert hier, dass große Menschen 

einen Stromschlag erleiden können. Nach unseren Informationen informierten engagierte 

Bürgerinnen und Bürger mehrfach das Tiefbauamt, bereits im November 2021. 

 

In diesem Zusammenhang bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen:  

 

1.  Warum ist seit dem ersten Hinweis aus der Bürgerschaft vom November 2021 ein halbes Jahr 

lang nichts passiert? 

2.  Wann wird die Beleuchtung endlich repariert? 

3.  Sind der Stadt Herne bzw. der Polizei Unfälle oder Straftaten / Belästigungen in der südlichen 

Verteilerebene der U-Bahn-Station Hölkeskampring bekannt? Zeitraum ab Oktober 2021. 

4. Woran scheitern immer wieder einfache Lösungsvorschläge aus der Bevölkerung wie in Fall, 

wo theoretisch der Hausmeister des angrenzenden H2Ö / Kolibrischule an einem halben 

Vormittag mit Klapptritt, Schraubendreher und Leuchtstoffröhren aus dem Baumarkt das 

Problem übergangsweise hätte beheben können? 

5  Was soll denn jetzt die Umrüstung auf LED-Retrofit-Technik allein in der südlichen 

Verteilerebene der Station Hölkeskampring kosten? 

6.  Gibt es weitere U-Bahn Beleuchtungen, die bereits länger defekt sind? Wenn ja, wie viele? 

 

 

 


